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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la 

posibilidad de gestionar ante el Ministerio de Defensa de la Nación la 

colaboración con recursos humanos del Ejército, la Armada y la Fuerza 

Aérea en las áreas de terapia intensiva de la Provincia. 

DIPUTADO PROVINCIAL 
OSCAR ARIEL MARTÍNEZ 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

La situación sanitaria que la Provincia atraviesa es crítica. 

La segunda ola de la pandemia de Covid-19 ha generado nuevos aumentos 

y picos de contagios que han derivado en una mayor ocupación del sistema 

sanitario. Esta demanda se ve particularmente agravada cuando dicha 

ocupación ocurre en el área de terapia intensiva, donde las Unidades de 

Terapia Intensiva (UTI) disponibles se contabilizan diariamente una por una 

y su valor se vuelve decisivo en la lucha por la vida o la atención sanitaria 

digna frente al flagelo del Covid-19. Este grave panorama se complementa 

con la demanda que recae sobre el sistema sanitario y también sobre las 

UTis de pacientes que padecen también otras patologías que no sean Covid- 

19 pero que, sin embargo, deben ser atendidas. 

Hace varias semanas la constante es que en los centros 

urbanos de la Provincia de Santa Fe, en donde se encuentran los hospitales 

de mayor complejidad y con áreas de terapia intensiva, la ocupación de 

UTis oscila entre un 95% y un 99%. En las últimas dos semanas esta 

situación, siendo ya muy grave, ha empeorado, puesto que dicha ocupación 

diariamente oscila entre el 98% y 99%. Más de una vez ha sido noticia que 

en importantes hospitales ya no quedaban camas UTI, o que quedaban una 

o dos en todo un conglomerado urbano. 

Ante esta situación los especialistas sanitarios no se cansan 

de advertir la gravedad. Particularmente en los últimos días son muchos los 

que públicamente han pedido diferentes tipos de medidas que tiendan a la 

reducción de contagios, lo que se traduciría inexorablemente en una 

reducción de la demanda del sistema sanitario. Cabe recordar que esta 

demanda no se mide sólo en cantidad UTis disponibles. También el oxígeno 

está empezando a ser un bien escaso. 

Sin embargo, el otro bien, posiblemente el más valioso y 

que tampoco es inagotable, es el recurso humano. Muchos especialistas 

advirtieron públicamente que el ritmo sostenido a través de las semanas de 

un 95°/o - 99% de ocupación genera un estrés sobre el sistema sanitario y 
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sobre sus agentes que no se puede sostener indefinidamente. No se trata 

solamente de recursos materiales: hoy en la Provincia estamos desgastando 

fuertemente el recurso humano que opera dentro del sistema de salud. 

Es por esto que consideramos oportuno que el Poder 

Ejecutivo Provincial pueda interceder ante el Ministerio Defensa de la Nación 

a los fines de solicitar que el Ejército, la Armada y la Fuerza Área puedan 

asistir con recursos humanos en el ámbito de las terapias intensivas a 

nuestra Provincia en este momento aciago que nos toca transitar. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares tengan a bien 

acompañar este proyecto. 
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